
ベルマーク収集活動報告

　ベルマーク収集活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。
　今年度は、これまでに集まったベルマークポイントで子ども達に運動用のボールを
購入する事ができました。
　在校生、卒業生の保護者、ご近所の方、放課後デイの方等、皆様からたくさんの
ベルマークの寄付をいただき本当にありがとうございました。
　今年度集まったベルマークは只今集計中です。
これからもベルマークポイントを大切に使っていきたいと思います。

問い合わせ　小学部首席　掛田先生まで
ひまわりの会
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これからもご協力よろしくお願いします
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これまでに集まったポイント
119,554円分で購入したボール
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令和6年3月吉日
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新聞のベルマーク記事
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児童会、生徒会のみなさん
とボールの贈呈式
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